

員會の目的は達せられた。
(二) 員員會の言動が世間に誤解される。(三) この

によ 説で要望

なお大統領は最近の西獨、英佛訪問について報告し、フルシチヨワ氏との會談成績について、いろいろの推測が行われていると述べた。大統領は「何人も成果を予言することは出来ないが、何らかの眞の進歩が齎されることは念願している」と語った。

大使 ス調査委の 長に

特定國とするかが問題となり、同委員會の構成は國として指名されたのだから輪番制がよいのではないかと考へ方がかなり有力だつたが、結局アジアの有力國日本、しかも代表としての格も日本が長老ということ

十三日出發

【東京十一日發】共同一國連安保理事會のラオス調査委員會の濱澤日本代表一行三人は、十一日夜出發の予定だつたが、十三日に延期した。

これはニューヨークにいるほかの調査小委員會のメンバの現地到着が十五日に

【當時感應問題となつてゐる世界半和の脅威を除くべく、米大統領、ソ連首相に申入れたのをはじめ、核兵器に禁止促進のための日本政府への申入れ、去る六月にはチベット問題の早期解決をネール・イング首相に申入れなど、人類平和のためアピールをして來た。

國連十力國軍 縮委設置認む

【ニューヨーク十日】太田共同特派員發】ジュネーブ四國外相會議の結果生れた東西同數の十カ國軍縮委員會について、國連としての態度を決定する國連八二カ國軍縮委員會は、十日十カ國委の設置を歓迎する各國代表